

DEPORTES

El Palma, a recuperar la sonrisa

El equipo de Matías Cerdà recibe al Amics de Castelló con el objetivo de sumar una nueva victoria en casa

LUIS ÁNGEL TRIVES / Palma
Tras la derrota encajada en Azpeitia la semana pasada, el Palma Air Europa quiere sumar esta noche, 20.30 horas, una nueva victoria en el Toni Servera que le permita olvidarse del partido ante el ISB. El rival que tendrán enfrente, el Amics de Castelló, un conjunto al que ya se enfrentó el Palma en la pretemporada consiguiendo una clara victoria por 68 a 83. Además, ambos conjuntos se han visto las caras en EBA en varias ocasiones y los de Castellón siempre han llevado al límite a los mallorquines.

«El equipo afronta el partido contra Castelló conscientes de que debemos crecer en una serie de cosas que no hicimos bien en San Sebastián, sabiendo que la clara mejoría ofensiva que hubo fue un poco en deterioro de la parte defensiva y que debemos mantener unos claros valores que nos han traído hasta aquí, siendo bastante consistentes en defensa y que de algún modo esto no se mantuvo



Imagen de un partido del Palma durante este año. / JORDI AVELLÀ

en el último partido de liga», señaló Matías Cerdà en declaraciones emitidas por el equipo. El técnico mallorquín, sabedor de que su grupo no estuvo demasiado bien ante el ISB en algunas fases del partido, señaló que habían estado trabajando durante la semana en esos errores y esperan que el equipo «vuelva al cauce normal de la competición que es ser duros en defensa e intentar mantener el ritmo en ataque que tuvimos el otro día frente al equipo de Azpeitia».

Berto García, capitán del equipo mallorquín, explicó que «el partido es difícil, ellos vienen de una dinámica de 0-3 pero en teoría hace que sean muy peligrosos, porque ya les toca ganar» para luego apuntar que «vendrán con muchas ganas, es un equipo que se nos da relativamente mal, nos hemos enfrentado en EBA a ellos muchas veces y siempre ha sido muy difícil, pero yo espero que podamos recuperar nuestro juego aquí en casa y podamos disfrutar del partido para ganarlo».

> BALONCESTO

El Opentach y el Mallorca preparan sus compromisos

El Opentach Pla y el Wifibaleares Mallorca Bàsquet afrontan hoy el último entrenamiento antes de disputar los partidos ante El Olivar y el Santfeliuenc respectivamente. Para los de Álex Pérez el encuentro será la oportunidad de prolongar su buena racha tras ganar el derbi y para los de Xavi Sastre la oportunidad de resarcirse tras caer la semana pasada ante el Opentach. / EFE

> FÚTBOL SALA

El Marfil se impone a la selección balear

El pabellón municipal Toni Pizá reunió ayer a cientos de aficionados al fútbol sala que asistieron a la segunda jornada del Primer Trofeo Air Europa Ciutat de Palma de Fútbol Sala que enfrentó a un combinado de la Selección Balear contra el Marfil Santa Coloma, equipo que milita en la máxima categoría nacional de fútbol sala. El partido concluyó con la victoria de Marfil Santa Coloma por 9 a 4. El torneo se cierra hoy con el partido entre el Fisiomedica Manacor y el propio Marfil. / L.A.T.

> KICKBOXING

Esta tarde se disputa la velada Coliseum II

Esta tarde, a partir de las 18.00 horas en el polideportivo Príncipes de España, tendrá lugar el la velada Coliseum II. Bajo el amparo de la Federación Balear de Kickboxing, e impulsado por el gimnasio Nuk Soo Gym, los asistentes a la velada podrán deleitarse con un total de catorce combates de exhibición. Entre los destacados se encuentran los de Joel Pantoja (Nuk Soo) contra Rubén Sanvicens (RS Team) en la categoría de Muay Thai 63,5 kg. / M.S.

Castanyer: «Me siento utilizado»

L.A.T. / Palma
«Es la primera vez que me siento utilizado políticamente en un acto deportivo». Así de claro y contundente se mostró Tòfol Castanyer, atleta de Sóller ante las cámaras de IB3 TV al hablar de su frustrada participación en la Maratón de Nueva York.

La suspensión de la prueba, causada por los desperfectos provocados por el huracán Sandy, ha hecho que los participantes que venían de fuera de Estados Unidos hayan perdido el dinero de la inscripción y, claro está, hayan visto cómo el desembolso hecho para viajar a Nueva York no sirviese para mucho. Para el mallorquín la

queja no viene dada por la suspensión en sí sino porque «todos estábamos de acuerdo en que se suspendiera pero al decir el alcalde que esa ciudad hace frente a eso y más no es normal que con 47.000 corredores se suspendiera».

Castanyer, que iba a debutar en la prueba, dejó entrever que dicha suspensión se llevó a cabo como arma electoral. «El año en el que sucedió el atentado de las torres gemelas no se suspendió la carrera», apuntó el de Sóller. «Estoy bastante molesto por cómo nos han tratado allí. Es cierto que es la maratón más mediática y eso hace que quieras volver pero te quita las ganas como nos han tratado», dijo.



Un instante del partido entre el Ciutat y el Universidad de Alicante. / E.M.

> VOLEIBOL

El Ciutat de Palma Cide, líder de la primera nacional femenina, recibe al FCB Barça

El Ciutat de Palma CIDE, momentáneo líder de la Primera Nacional Femenina recibe a las 16.30 al FCB Barça. Las palmesanas afrontan el partido con un creciente nivel de competitividad que

van alcanzando a medida que van disputando encuentros. Poco a poco están encontrando el grado óptimo de juego que aún no tenían debido a la falta de partidos de pretemporada. / EFE

Apuesta por el **CORCHO CERTIFICADO**

- Empleo verde y desarrollo rural
- Nuevas oportunidades de negocio
- Emprendimiento
- Modernización y ecoinnovación



PROYECTO
ECOEMPLEA CORCHO
SOSTENIBLE

Informa
www.PEFC.es
proyecto@pefc.es
T 94 99 00 99

ACCIÓN GRATUITA COFINANCIADA POR EL FSE







CON LA COLABORACIÓN DE:



